

Artikel vom 05.05.2020

CSU-Marktratsfraktion

Gisela Sommerschuh - weitere sechs Jahre Seniorenreferentin im Markt Roßtal



Gisela Sommerschuh bleibt weitere sechs Jahre Seniorenreferentin im Markt Roßtal

Liebe Bürgerinnen und Bürger im Markt Roßtal,

ich bin für weitere sechs Jahre als Seniorenreferentin in der konstituierenden Sitzung bestellt worden. Vielen herzlichen Dank, dass Sie mir weiterhin Ihr Vertrauen ausgesprochen haben. Ich freue mich sehr, dass ich diese Tätigkeit wieder aufnehmen darf und werde mich persönlich mit vollem Engagement für unsere Seniorinnen und Senioren einsetzen.

Die Corona Pandemie hat von heute auf morgen unser Zusammenleben sehr stark verändert. Unsere ältere Generation ist nach aktuellem Stand besonders gefährdet. Ich möchte mit Ihnen zusammen den besten Weg finden, um mit dieser Pandemie umzugehen und Lösungen für die aktuellen Herausforderungen zu finden. Zum großen Bedauern meinerseits, müssen wir vermutlich auf unsere geselligen Treffen verzichten. Es bleibt abzuwarten, wie sich die Lage entwickelt.

Mein Ziel für die kommenden Jahre ist, unseren Markt Roßtal noch demenzfreundlicher zu gestalten!

Ihre

Gisela Sommerschuh

Seniorenreferentin

CSU-Marktratsfraktion